

# *El Salvador y Venezuela robustecen nexos comerciales y de cooperación*

---



San Salvador, 18 nov (RHC) El presidente Salvador Sánchez Cerén recibió a una delegación de Venezuela encabezada por el ministro de Comercio Exterior e Inversión Internacional, Jesús Faría, con quien conversó sobre el fortalecimiento de las relaciones económicas, comerciales y de cooperación.

En el encuentro en Casa presidencial ambas partes pasaron revista a los proyectos bilaterales en el marco de Petrocaribe, así como la ampliación del Acuerdo de Alcance Parcial y la reorientación de programas de cooperación entre estas naciones.

También analizaron la ampliación de programas como Operación Milagro y el fortalecimiento de la cooperación triangular Sur-Sur.

'Nosotros tenemos un centro oftalmológico donde, aprovechando la experiencia y conocimiento venezolanos, podemos ampliar este servicio a toda la población salvadoreña', dijo el gobernante.

El jefe de Estado saludó al gobierno y pueblo de Venezuela y expresó su solidaridad con su lucha.

'Un saludo al presidente, Nicolás Maduro, nuestro país es solidario con la lucha de ustedes, es la lucha de todos los latinoamericanos, estamos en un momento nuevo, en un momento especial donde la solidaridad es fundamental para salir adelante', expresó.

El mandatario calificó como 'exitosa' la reunión y aseguró que sentaron bases importantes 'para profundizar nuestra relación comercial y además los lazos de cooperación tan fundamentales para nuestro país'.

Por su parte, el ministro Faría aseguró que las relaciones económicas, comerciales y de cooperación con El Salvador marchan por buen camino y existe la voluntad de ambos países de fortalecerlas por el beneficio de sus pueblos.

'Nuestra visión es esa, integrarnos cada vez más para constituir un gran polo de poder para el desarrollo y para la resistencia, en función de la soberanía y el bienestar de nuestros pueblos', manifestó.

Integraron la delegación venezolana, además, la embajadora, Nora Uribe, el ministro consejero de la embajada de Venezuela, José Manuel Soto, y el director de inversiones del Ministerio para el Comercio Exterior e Inversión Internacional de Venezuela, Raúl Carreño.

Por su parte, el mandatario salvadoreño estuvo acompañado por el canciller, Hugo Martínez, la viceministra de Economía Luz Estrella Rodríguez, el viceministro de Ingresos Alejandro Rivera, el presidente de Proesa, Sigfrido Reyes, el viceministro de Inversión Extranjera José Luis Merino y su secretario privado, Manuel Melgar.

La delegación venezolana participa en la XXV Feria Internacional de El Salvador, la mayor bolsa de negocios de esta nación centroamericana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112545-el-salvador-y-venezuela-robustecen-nexos-comerciales-y-de-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**